
En la ciudad se distribuye el agua
potable en forma selectiva CDHDF

	En las zonas ricas nunca faíta y en ías polares se les cobra igual pero no Íes líega
	Reporta ombudsman que en 5 meses recibieron 34 quejas por fallas en el servicio

ISRULVAÑEZG

Emilio Álvarez Icaza presidente de la CDHDF de
nunció que el agua en el
Distrito Federarse distri

buye a discreción pues en aque
llas colonias donde el poder ad
quisitivo de sus habitantes es alto
nunca falta el suministro mien
tras que en zonas pobres se les
cobra la misma tarifa y el líqui
do se les distribuye por tandeo

En presencia de la secretaria
del Medio Ambiente del gobier
no capitalino Martha Delgado
aseguró que para el año 203
más de la mitad de la humanidad
carecerá del líquido por lo que es
imperioso que en estos momentos
todos los niveles de gobierno to
men medidas para prevenir tal
evento que pondría en riesgo la
estabilidad social

Durante el foro El Derecho Hu
mano al Agua en la Ciudad de Mé
xico el ombudsman informó so
bre 34 quejas contra autoridades
capitalinas que se han presenta
do ante la CDHDF durante los pri
meros cinco meses del año la mi

tad de ellas por la falta de sumi
nistro de agua mala calidad del
líquido cobro excesivo entre otros

Esencialmente hacen refe
rencia a actos que pudiesen ser
de algún servidor de la Secreta
ría de Medio Ambiente o de al
gunas delegaciones resalta por
razonesconocidas la delegación
Iztapalapa o en referencia al ser
vicio de aguas de la ciudad de Mé
xico señaló el ombudsman

Por lo tanto sociedad y gobier
no deben de asumir cada uno su
responsabilidad en el problema tan
grave que representa la escasez del
agua pues en menos de 30 años
se prevé que la mitad de la huma
nidad carezca del vital líquido que
habrá de generar verdaderos pro
blemas de gobernabilidad ya no
por dpoder sirio por la subsisten
cia sentenció Álvarez Icaza

Por su parte Martha Delgado
reconoció que el servicio de agua
potable es un derecho para todas
las personas y el GDF asume su
responsabilidad en la protección
del suelo de conservación y en
mejorar la infraestructura hi
dráulica para así garantizar el
abasto del líquido a futuras ge

neraciones

Detalló que el GDF participa
en acciones conjuntas con el Es
tado de México y estados que
comprenden el área metropoli
tana para llevar a cabo proyectos
y acciones de desarrollo sustén
table con el fin de enfrentar la es
casez de agua

La funcionaría dijo que insis
tirá ante la Asamblea Legislativa
sobre la importancia de aumentar

la tarifa en 2 5 por ciento
Los recursos que de ahí se ob

tengan se destinarán al Fondo
Ambiental Público para otorgar
incentivos a comuneros y cam
pesinos que conservan los bos

ques de la capital es un pago por
los servicios ambientales que
presta el suelo de conservación
comentó

Reiteró que ante los focos rojos
que indican un incremento en el

consumo y falta de abasteci
miento el aprovechamiento ade
cuado del recurso debe ser un
asunto de corresponsabilidad en
tre entidades órganos de gobier
no legislatura y sociedad
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